

夢と希望の2021に…!

みなさん、「あけまして おめでとうございます」
2021年もよろしくお祈りします。

テレビをつけると「コロナ関連」の話題ばかりで気がめいるばかりですが、コロナ禍だからできたこと、チャレンジできたことが多かった昨年でした。学校でもオンラインでの集会がもう当たり前になりました。1年前では考えられないことです。

1月8日の始業式は、大雪のために10:00登校になりましたが、Zoomというソフトを使ったオンライン始業式を行いました。進行は2年生の新しい生徒会本部が担当してくれました。進行デビューの新生徒会でしたが、しっかりやってくれました。さすがです。頼もしいです。



今回のオンライン始業式では、ディズニー+のCMの動画を見せました。家族愛をテーマとしたクリスマスのシーンで、心がほっこりする動画です。



動画の途中には「夢と希望の物語は、これからも…」というメッセージが流れ、最後には「きっと、ハッピーエンドが待っている」というメッセージで締めくくられます。子どもたちには、このディズニー動画のように、「2021年夢と希望をもって歩いていこう!」、「今はコロナ禍で不自由な思いだけですが、きっとハッピーエンドが待っていることを信じ頑張っていこうね」と話しました。

2021年も子どもたちと共に、さらに進化する啓成中学校にしていこうと思います。どうぞよろしくお祈りします。

高校入試、本格的スタート!

1月21日に県内私立高校の前期・推薦入試があります。数名は県外などの私立高校を受験しています。もう高校入試が本格的スタートしています。コロナ禍で心配ですが、感染防止対策を万全にして3年生は臨んでください。1・2年生も、すぐに受験生になります。高校受験が人生にとって大きな岐路であり、夢実現への第一歩でもあります。在校生もその自覚を持ち、努力を怠らないでほしいと思います。

「人事を尽くして天命を待つ」という言葉があります。日頃一生懸命に頑張っている3年生です。で、きっと受験の神様が、たくさん微笑んでくれることでしょう。



《今後の入試日程は…。》

2月3日 県内私立高校後期入試

2月4日 県立高校特別選抜入試

3月3,4日 県立高校一般選抜入試

インフルエンザにも気を付けよう!

昨年新年号の学校だよりを読み返すと「今、中国ではコロナ型ウイルスでの新型肺炎の感染が広がっています。」と書いていました。1年前は、まだ自分事とはとらえていなかったのでしょうか。

今では、佐賀でも毎日30人以上の新規感染者が報告されています。昨年今年とインフルエンザの流行は下火になっていますが、コロナも変異種も確認されており、いろいろな感染症のウイルスが飛び回っています。やっぱり予防には、「手洗い」「うがい」「マスク」のようです。発症、感染しないのが一番です。

登校時のマスク着用もよろしくお祈りします。お子さんたちにお声をかけてください。

みなさん、「みんなのため」に全員で予防していきましょう。

対策実施中



消毒のご協力をお願いします。